

Ducati eröffnet neuen Hauptstadt-Store

Ducatis neuer Hauptstadt-Store wird am 7. und 8. September 2013 in Berlin die Pforten öffnen. Auf knapp 1000 Quadratmeter stehen die Modellpalette der italienischen Marke sowie das umfangreiche Bekleidungs- und Zubehörprogramm für alle Motorrad-Interessierten parat. Eine modern ausgestatteter Werkstatt- und Service-Bereich bietet umfassende Unterstützung bei allen technischen Belangen.

Am Eröffnungs-Wochenende warten neben umfangreichen Probefahrmöglichkeiten und Vorführungen des Stuntfahrers Michael Threin auf die Besucher. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: